



**Vorlage Nr. 17-O-23-0009**

**Az.:**

## **Tagesordnungspunkt 7**

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Sonnenberg am 20. Juni 2017**

*Einrichtung einer Tempo-30-Zone im Gebiet König-Adolf-Straße/Gartenstraße/An der Hofwiese*

---

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, im Gebiet König-Adolf-Straße, Gartenstraße und An der Hofwiese eine Tempo-30-Zone einzurichten.

Begründung:

In nahezu allen Nebenstraßen in Sonnenberg wurden in den letzten Jahren Tempo-30-Zonen eingerichtet. Die o.g. Straßen sind derzeit noch eine Ausnahme.

Aber gerade dort sind aufgrund des an diesen Bereich angrenzenden verlängerten Kurparks mit seinem stark frequentierten Spielplatz und der dort befindlichen Kita Obermayr dort viele Fußgänger und Radfahrer unterwegs. Aufgrund der beengten Straßenverhältnisse kommt es immer wieder zu gefährlichen Begegnungen von motorisierten und nichtmotorisierten Verkehrsteilnehmern.

### **Beschluss Nr. 0037**

Antragsgemäß beschlossen.

### **Verteiler:**

Dezernat VII / Amt 31 z. w. V.  
100800 / zdA

Dr. Jopp  
Ortsvorsteher